

Euskirchener Tennisclub Rot-Weiss e.V.

Am Stadtwald, homepage: <http://tc-rotweiss-euskirchen.de>



Liebe Freunde des Tennisclubs Rot-Weiss Euskirchen e.V.,

inzwischen hat die Tennissaison 2023 begonnen und unsere Anlage erstrahlt in neuem Glanz. Die von Grund auf renovierten Plätze sind in einem hervorragenden Zustand und die ersten Medenspiele sind erfolgreich gespielt worden. Einer tollen Saison steht also nichts im Wege. Wir hoffen, dass Ihr von den Möglichkeiten, die die Anlage Euch bietet, häufig und zahlreich Gebrauch macht. Wir wünschen uns „Leben auf der Anlage“!

Für den Vorstand

Dirk van Meenen

Aus dem Vorstand

Am 24.04.2023 fand unsere Mitgliederversammlung statt. Der Vorstand hat sich sehr über die große Teilnahme der Mitglieder gefreut und nimmt die lebhafteste Beteiligung der Mitglieder zu den einzelnen Tagungsordnungspunkten begeistert wahr. Aus Sicht des Vorstandes war die Mitgliederversammlung mit den darin erfolgten Beschlüssen sehr erfolgreich. Eine detaillierte Niederschrift zu den einzelnen Punkten findet Ihr auf unserer Homepage (siehe oben) unter der Rubrik Beiträge zum Nachlesen.

Gastspieler

Gastspieler sind immer willkommen auf unserer Anlage. Die Gastgeber möchten wir nur nochmals auf Ihre Pflicht zur Erhebung des Gastbeitrags hinweisen. Vielen Dank!

Weitere wichtige Neuigkeiten

Spielbetrieb

Unsere Medenspiel-Mannschaften, die Tabellen und den Spielplan findet ihr unter

<http://tc-rotweiss-euskirchen.de/mannschaften/>

Anstehende Veranstaltungen 2023

Neues aus der Community

Am 31.03.2023 ist unser langjähriges Vereinsmitglied Ursula Zerbinati verstorben. Unser Mitgefühl gilt Ihrer Familie.

Hier sind auch alle Heimspiele 2023 aufgeführt.

Im Juli finden wegen der Ferien keine Spiele statt. Die Heimspiele findet ihr unter

<http://tc-rotweiss-euskirchen.de/platzbelegung/>

Die Mannschaften würden sich freuen an diesen Tagen von Fans und Zuschauern unterstützt zu werden. Also kommt bitte auf unsere Anlage.

Sanierungs- und Renovierungsarbeiten

Wir hatten bereits über die bevorstehenden **Sanierungsarbeiten** berichtet.

Die Arbeiten an den Plätzen 1 bis 9 sind abgeschlossen. Der Verein verfügt jetzt über sehr gute Plätze mit deutlich verbesserter Drainage und moderner Bewässerungsanlage.

Zusätzlich sollen auch die Umkleieräume und die Duschen saniert werden. Das haben wir im zurückliegenden Winter leider nicht mehr geschafft. Es soll nun nach Beendigung des diesjährigen Spielbetriebes erfolgen. Die Kosten werden, wenn möglich, aus den beantragten Fördermitteln beglichen. Sollte das nicht möglich sein, werden wir um Spenden bitten bzw. einen Kostenbeitrag von allen Mitgliedern erbitten.

Für unsere Umkleieräume sind uns Schränke kostenfrei angeboten worden, die wir aber an ihrem jetzigen Standort abbauen und zu unserer Anlage transportieren müssen, um sie anschließend bei uns wieder aufzubauen. Dazu bitten wir um Unterstützung durch Freiwillige, die sich bitte beim Clubbüro melden mögen. Der Termin wird im Herbst, nach der Sanierung der Duschen und Umkleieräume liegen.

Neuanlage Außenbereich

Auf Vereinskosten sind die Beete vor unserem Clubhaus neu bepflanzt worden, sowie neue Blumenkästen mit Pflanzen angeschafft worden. Alle Mitglieder werden gebeten, darauf zu achten, dass die Pflanzen nicht vertrocknen und sie bei Bedarf zu gießen.

Neu beschafft wurden ebenfalls etliche Gartenstühle und Sitzkissen. Wir bitten, dass die Sitzkissen abends und bei Wetterverschlechterung auf das Regal im Eingangsbereich geräumt werden, damit wir etwas länger etwas von ihnen haben. Die Bestuhlung bitten wir zusammenzuräumen und unseren Wirt Tihomir darauf hinzuweisen, dass er sie Diebstahlsicher verschließt. Leider ist es so, dass die Anlage auch ungebetene Gäste bekommt, die so etwas gerne mitnehmen.

Für den Außenbereich beschafft der Verein ein Gerätehaus, in dem der Aufsitzrasenmäher eingestellt wird. Zusätzlich soll eine Aufbewahrungsbox für den roten Sand errichtet werden. Der Sand wird sicher im Laufe der Saison noch benötigen, um mögliche durch den Spielbetrieb entstehende Unebenheiten der Tennisplätze auszugleichen. Beides muss aufgebaut werden. Dafür brauchen wir wieder Eure Mithilfe und bitten Freiwillige sich beim Clubbüro zu melden. Der Termin wird dann abgesprochen.

Straße zum und vom Club

Alle Clubmitglieder werden dringend gebeten, das auf der Zuwegung zum Tennisplatz vorhandene Tempolimit von 30 km/h einzuhalten. Es muss jederzeit damit gerechnet werden, dass plötzlich aus der Siedlung oder der Parkanlage Kinder mit Rollern oder Fahrrädern die Straße kreuzen wollen. Wenn man mit entsprechender Achtsamkeit tragische Unfälle vermeiden kann, sollten wir mit gutem Beispiel vorangehen!